



Aktenzeichen: CDU

Datum: 27.05.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Zukunft der Fachstelle Sucht und Beratung
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion**

Die Fachstelle Sucht und Beratung soll nach der Aussage der evangelischen Heimstiftung in Frankenthal nicht mehr von dieser weitergeführt werden, Ende soll der 31.12.2020 sein.

Hierzu haben wir folgende Fragen:

- 1) Konnte die Heimstiftung dazu bewegt werden, ihre Entscheidung zu überdenken und die Fachstelle fortzuführen?
- 2) Falls nein: Hat die Stadt Erkenntnisse darüber, ob das Land als Träger einspringen wird und die Fachstelle fortführt und in welcher Form?
- 3) Falls nein: wie soll die Zukunft der Fachstelle gesichert werden?

Gabriele Bindert
Vorsitzende

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		